
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 27 февраля 2018 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 

Начало заседания: 19.00 

Участвовали в работе: 

1.Президент Д.Куприенко 

2. Вице-президент А.Шелёхин 

3. Член Президиума В.Филатов 

4. Главный секретарь И.Ломова 

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. Б.Родионов 

7. М.Чегаровский 

8. Д.Ельцов 

9. М.Сенин 

10. С.Белов 

11. С.Грушин 

12. К.Волков 

13. С.Корнева 

14. М.Малышев 

15. В.Бегун 

16. А.Волков 

17. Р.Фомушкин  

18. Н.Яшукова 

 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко 

Секретарь заседания – С.Корнева 

Повестка дня: 

1. Отчёт КРК по запросу В.Н.Белозёрова о компенсации личных средств  

2. Итоги Первенства России (Цвелодубово)  

3. Отчёт специальной Комиссии о расследовании инцидента с Е.Колтуновой 

4. Предварительные итоги проведения зимнего Чемпионата и Первенства СПб и 

Универсиады  

5. Статус проведения парковых городских официальных соревнований (первенство 

Пушкинского и Выборгского районов)  

6. Утверждение списка специалистов картографов и инспекторов для представления в 

ФСОР  

7. Подготовка к проведению стартов летнего Чемпионата и Первенства СПб  

8. Статус подготовки летнего Первенства России и всероссийских соревнований 2019г  

9. Утверждение Комиссии по трейл-О  

10. Разное 

Вопрос 1. «Отчёт КРК по запросу В.Н.Белозёрова о компенсации личных средств» 

СЛУШАЛИ:  

Р.Фомушкин ознакомил присутствующих с заключением КРК по финансовому отчёту и 

заявлению, поступившим в Федерацию от В.Н. Белозёрова. Согласно резолюции КРК, в 

представленном виде отчёт не может быть принят для рассмотрения, обоснованность 

части расходов не подтверждена или не детализирована.  



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Финансовые отчёты по любым мероприятиям, проводимым под 

эгидой Федерации, должны представляться в Президиум в сроки не более недели после 

проведения мероприятия с детальным обоснованием всех статей расходов/доходов от 

проведения мероприятия. Тем не менее, Президиум Федерации посчитал возможным 

компенсировать Белозёрову В.Н. часть средств в размере 40 340 рублей согласно 

запрошенной в отчёте сумме из зарезервированных на счету Федерации отчислений от 

проведения этапов Снежной Тропы в ноябре-декабре 2016г.  

Вопрос 2. «Итоги Первенства России (Цвелодубово)» 

СЛУШАЛИ:  

Д.Куприенко зачитал переданный письменный отчёт Семёнова по итогам выступления 

команды Санкт-Петербурга на Первенстве России (опубликован на сайте Федерации). 

Краткие итоги: команда Санкт-Петербурга выступила в максимально возможном составе 

и заняла 3 общекомандное место среди 17 регионов. Лучшие результаты показали 

спортсмены спортшколы «Экран». 

К.В.Волков попросил Президиум в дальнейшем обеспечить присутствие представителей 

зимнего тренерского совета на собраниях Президиума и Исполкома. Также К.В.Волков 

отметил, что Федерация должна издавать приказ о назначении уполномоченных 

представителей на каждый выезд, отвечающих за сборную команду города, а не за всех 

вывезенных спортсменов, командированных спортивными учреждениями.  

По поводу проведения дисциплины маркир в формате «Д» К.В.Волков выразил мнение, 

что в том виде, в каком она была представлена, такая дисциплина отучает детей от навыка 

работы с картами, ориентирование превращается в лыжную гонку с элементами лотереи. 

Рекомендация – проводящим зимние старты судьям службы дистанции найти 

возможность соблюсти баланс между лыжной гонкой и ориентированием. 

М.Малышев отметил, что новый формат сложнее классического маркира тем, что 

участнику необходимо принимать решение до взятия пункта, а не после. Рекомендация – 

как вариант, использовать на внутренних стартах Федерации не штрафные круги, а 

штрафные минуты.  

В дискуссии отмечено, что старты Первенства России (проводящая организация – ФСО 

ЛО) во многом проведены с привлечением специалистов Федерации СПб, в этой связи 

необходимо проработать вопрос о проведении стартов всероссийского уровня в лыжном 

ориентировании под эгидой городской Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

2.1 Отчёт Семёнова принять к публикации. Запросить более подробный отчёт по итогам 

зимнего сезона, с обязательным присутствием представителя на собрании Исполкома и 

Президиума на следующем заседании Президиума.  



2.2 Поручить Д.Куприенко проработать с ФСО России вопрос о проведении 

Всероссийских соревнований в лыжных дисциплинах начиная с 2020 года.  

Вопрос 3. «Отчёт специальной Комиссии» 

СЛУШАЛИ: 

А.Шелёхин огласил рекомендации специальной Комиссии о расследовании инцидента от 

15.02.2018г на Первенстве России с членом сборной команды Санкт-Петербурга 

Е.Колтуновой. Выводы и рекомендации Комиссии опубликованы на сайте Федерации. 

Президиуму предложено дисциплинарное решение по В.Запорожской – дисквалификация 

на старты, проводимые под эгидой ФСО СПБ, до 15 апреля 2018. 

Кроме того, А.Шелёхин сообщил о том, что поступил запрос от директора спортшколы 

«Балтийский Берег» о создании совместной комиссии СФСО СПб и этой спортшколы о 

разработке совместных документов по расследованию инцедента.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 Опубликовать на сайте ФСО обновлённые рекомендации от спец. Комиссии.  

3.2 Дисквалифицировать спортсменку В.Запорожскую (09.09.2000, СШОР «Экран»)  на 

старты, проводимые под эгидой СФСО СПБ с 27 февраля по до 15 апреля 2018, 

проинформировать руководство спортшколы и личного тренера.  

3.3 Поручить Белову С.А. представлять интересы Федерации в вопросах по 

взаимодействию со спортшколой «Балтийский Берег».  

Вопрос 4. «Предварительные итоги проведения зимнего Чемпионата и Первенства 

Санкт-Петербурга и Универсиады» 

СЛУШАЛИ:  

И.Ломова сообщила, что по Универсиаде все документы подготовлены, спортивный и 

финансовый отчёты сданы в КФКиС СПб. 

М.Малышев сообщил, что по сумме трёх дней с 23 по 25 февраля было заявлено 950 

человек. По его мнению, предварительный анализ финансовых итогов проведения 

показывает, что для рентабельности проведения соревнований на высоком 

организационном уровне в стартовых взносах не хватает суммы порядка 100 

рублей/участника. Кроме того, отмечено, что проведение эстафет в ветеранских группам в 

нынешнем виде (по возрастным группам) совершенно нецелесообразно и финансово 

обременительно. 

Д.Куприенко предложил утвердить комиссию по выработке технических рекомендаций на 

следующий зимний сезон в составе: А.Шелёхин, М.Малышев, С.Грушин, Р.Кузнецов. 

Срок подготовки документа - до 1 июня 2018. 

К.Волков задал вопрос про список зимних сборных команд, и указал запросить у 

ответственных оперативную публикацию списка сборной с фамилиям спортсменов. 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

4.1 По следам проведения зимних стартов Первенство России и Чемпионат Санкт-

Петербурга назначить комиссию в составе А.Шелёхин, С.Грушин, М.Малышев и 

Р.Кузнецов для выработки технических требований и рекомендаций службе дистанции по 

проведению предстоящих стартов в лыжном ориентировании. Срок подготовки 

документа: до 1 июня 2018г.  

4.2 Отметить недостаток своевременной информации о формировании команды, 

выезжающей на Россию. Ответственному за взрослую сборную Е.Логвинчуку отметить 

необходимость более оперативного взаимодействия с Президиумом.  

4.3 Проработать вопрос о формате проведения эстафет в ветеранских группах. 

Вопрос 5. «Статус проведения парковых соревнований» 

Д. Куприенко сообщил об итогах проведения первенства Пушкинского района.Также 

проинформировал, что 11 марта в подобном формате будет проведено Первенство 

Выборгского района в Шуваловском парке. Отметил о необходимости донесения до 

тренерского сообщества  информации о том, что на соревнованиях будет обеспечено 

выполнение массовых разрядов. 

М.Малышев сообщил о необходимости работы с районными ЦФК, озвучил идею о  

проведении «Кубка районов» с приглашением администрации районов на старты, также 

отметил необходимость подготовки и рассылки пресс-релиза по предстоящему старту. 

Предложено проработать вопрос о формировании на подобных массовых стартах 

стартовых протоколов по клубам/коллективам во избежание пиковых нагрузок на 

инфраструктуру мероприятия.  

В.Филатов сообщил о вновь возникшей проблеме с наложением дат проведения 

некоторых тренировочных стартов (например, Sprint Camp) и официальных соревнований 

(Первенство Выборгского района). Проблема более глобальная, она возникает регулярно в 

ходе проведения соревновательного сезона.  Предложено назначить встречу Президиума 

СФСО СПб с ФСО Ленобласти (А.В.Шеин) по поводу согласования стартов между двумя 

субъектами.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Обеспечить полноценное информационное сопровождение соревнований 11 марта.  

5.2 Назначить С.Корневу и В.Бегуна ответственными за подготовку пресс-релизов. 

5.3 Продумать вопрос создания стартовых протоколов по клубам для увеличения 

массовости. 

5.4 Назначить встречу Президиума СФСО СПб с ФСО Ленобласти (А.В.Шеин) по поводу 

согласования стартов.  

Вопрос 6. «Утверждение списка специалистов картографов и инспекторов для 

представления в ФСОР» 



CЛУШАЛИ: 

В.Филатов сообщил о поступлении в Президиум анкет специалистов картографов и 

инспекторов и необходимости своевременной подачи представления в ФСОР. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

6.1 Утвердить список специалистов картографов и инспекторов и подать существующий 

список до апреля в президиум ФСО России. Ответственному В.Филатову подготовить 

постановление. 

Вопрос 7. «Подготовка к проведению стартов летнего Чемпионата и Первенства» 

СЛУШАЛИ: 

В.Филатов сообщил, что в этом сезоне планируется проведение шести стартов в 

кроссовых дисциплинах. До сих пор нет определённости с одной из дисциплин, 

необходимо решить этот вопрос с летним тренерским советом. 

Д.Куприенко отметил  о необходимости разослать запросы по клубам по проведению 

стартов летнего ЧиП СПб. 

С.Апатенков напомнил, что в самое ближайшее время необходимо подготовить 

положение по летнему Чемпионату первенству Санкт-Петербурга.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

7.1 К.Волкову согласовать с летним тренерским советом окончательный список 

дисциплин летнего ЧиП СПб. 

7.2 В.Филатову разослать запросы по клубам по проведению летних стартов. 

7.3 В.Филатову и С.Апатенкову подготовить положения и сметы на Чемпионат и 

первенство Санкт-Петербурга (кроссовые и велокроссовые дисциплины), согласовать 

текст Положений с профильными тренерскими советами. 

Вопрос 8. «Оргкомитет летнего Первенства России и всероссийских ветеранских 

соревнований 2019г» 

Д.Куприенко сообщил о том, что идёт предварительная работа по подготовке юбилейных 

стартов в августе 2019г и летнего Первенства России. Проведены переговоры с 

В.Добрецовым, который подтвердил готовность проведения картографических работ для 

проведения летнего Первенства России и всероссийских ветеранских соревнований 2019г.  

К.Волков отметил, что по вопросу проведения последующих всероссийских соревнований 

в Санкт-Петербурге начиная с 2020 года наиболее подходящими сроками предлагается 

конец сентября.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 



8.1 Принять к сведению информацию об оргкомитете Первенства России 2019 и о сроках 

проведения всероссийских соревнований в Санкт-Петербурге начиная с 2020г. 

Вопрос 9. «Утверждение Комиссии по трейл-О»  

Д.Куприенко предложил утвердить комиссию по трейл-О в составе: А.Волков, А.Фёдоров, 

П.Котровская, М.Гуреев. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

9.1 Утвердить комиссию по трейл-О в составе: А.Волков, А.Фёдоров, П.Котровская, 

М.Гуреев. 

Вопрос 10. «Разное» 

К.Волков предложить рассмотреть кандидатуры на включение в тренерский совет по 

кроссовым дисциплинам от СШОР Пушкинского района. Д.Куприенко предложил 

перенести это рассмотрение на следующее заседание. 

К.Волков попросил запросить у ВИФКа (у руководителя команды В.Елескина) список с 

территориальной принадлежностью спортсменов этого ВУЗа, с возможным письменным 

запросом региональных федераций о согласовании переходов спортсменов.  

К.Волков сообщил, что в этом году затянулась процедура подачи документов за заслуги 

тренеров. Необходимо проконтролировать этот процесс. 

В.Филатов сообщил о необходимости ввести возрастной ценз на студентов (до 25 лет 

включительно) при оплате льготного заявочного взноса на старты Федерации. 

Д. Куприенко сообщил о необходимости проведения внеочередной конференции по 

выдвижению делегатов на конференцию в ФСО России. А также о необходимости 

назначить следующую дату собрания – 3 апреля 2018г. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

10.1 Рассмотреть вопрос о расширении состава тренерских советов (лыжного и 

кроссового) путём включения туда представителя СШОР Пушкинского района на 

собрании Президиума 3 апреля 2018г. 

10.2 Запросить у уполномоченного представителя ВИФК список с территориальной 

принадлежностью их спортсменов-сборников, с возможным письменным подтверждением  

региональных федераций о согласовании переходов спортсменов.  

10.3 Проконтролировать процесс подачи документов за заслуги тренеров. 

10.4 Ввести возрастное ограничение для студентов – до 25 лет. 

10.5 Провести внеочередную конференцию по выдвижению представителей на 

конференцию в ФСО России. 

10.6. Назначить дату следующей встречи Президиума: 3 апреля 2018г. 

Председатель, Президент РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга»   Д.Куприенко 

Секретарь         С.Корнева 


